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      Experiences with MIDI

      On this site anyone who is interested in the theory and experiments with electronic music will find some nice
        hints, tricks, links, files and software to download. All you'll find is free of charge, but I do not like, if
        anyone publishes the articles without my name or uses the articles, programs and my songs for commercial
        purpose.
      

      I get my knowledge through practising the computer with Cakewalk, the Yamaha PSR-8000 and now the Tyros. The
        keyboard communicates with the PC by Midi In and Midi Out. When creating and testing midi files on the PC, the
        keyboard with additional speakers is used as an excellent synthesizer.
      

      The top Yamaha keyboards PSR-740 and the later models are great things. Playing is very exciting. Offering an
        immense variety of tools to create and arrange songs, styles and voices - you will need a lot of time to
        discover and to make full use of the potential.
      

      Not seldom however I prefer using the PC with the mouse instead of the respective functions of the keyboard. A
        good music software (e.g. Cakewalk) not only allows more comfortable editing, transposing and quantisation, it
        also offers additional functions like copy/paste or printing the notes of the music.
      

      Meine Erfahrungen mit MIDI

      In dieser Website findet jeder, der sich für die Theorie und Praxis von elektronischer Musik interessiert,
        hilfreiche Informationen. Insbesondere für die größeren Yamaha-Keyboards ab PSR-740 werden Tips und Tricks,
        Links, Artikel und Software angeboten. Alles wird kostenlos für den privaten Gebrauch zur Verfügung gestellt.
        Wenn jedoch Inhalte dieser Website woanders publiziert werden sollen, erwarte ich eine entsprechende Anfrage.
        Das gilt insbesondere bei einer kommerziellen Verwertung.
      

      Die hier niedergeschriebenen Erfahrungen erlangte ich durch die Praxis mit der Musik-Software Cakewalk auf dem
        PC und dem Yamaha-Keyboard PSR-8000 und dem Tyros. Das Keyboard kommuniziert mit dem PC über MIDI IN und MIDI
        OUT. Vom PC aus benutze ich das Keyboard mit dem zusätzlichem Aktiv-Lautsprecher-Set M3-220 von Syrincs
        XG-Synthesizer höchster Qualität.
      

      Die Spitzen-Keyboards von YAMAHA sind großartig. Da sie neben dem eigentlichen Spielen eine Unmenge
        zusätzlicher Funktionen für die Kreation von Songs, Styles und Voices enthalten, muss man sehr viel Zeit
        investieren, um alles zu begreifen und um die Möglichkeiten voll ausschöpfen zu können.
      

      Trotzdem ziehe ich es meistens vor, die PC-Tastatur und die PC-Maus mit Musik-Software zu verwenden, anstatt
        entsprechende Funktionen des Keyboards einzusetzen. Mit guter Software wie z.B. Cakewalk, Cubase oder XGWorks
        kann man nicht nur komfortabler editieren, transponieren und quantisieren, sondern es stehen zusätzliche
        Funktionen wie z.B. Kopieren/Einfügen oder der Ausdruck von Noten zur Verfügung.
      

      Diese Website stand ursprünglich nur in englischer Sprache zur Verfügung. Als ich jedoch erfuhr, dass viele
        deutsche Leser damit Probleme haben, wurden die meisten Beiträge zusätzlich ins Deutsche übertragen. Die Website
        wird von Zeit zu Zeit bearbeitet. Das Änderungsdatum wird auf der Anwahlseite protokolliert der Grund zur
        Änderung ist unter "News" verzeichnet.
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